

## Aujourd'hui devant Dieu

# La Parole ultime

1<sup>er</sup> jour du 5<sup>e</sup> mois

« Dieu nous a parlé par le Fils en ces jours qui sont les derniers. »

Hébreux 1.2

Lecture: Hébreux 1.1-4

Le Nouveau Testament divise l'histoire en deux : les temps avant Jésus-Christ et les temps après lui. Les temps où nous vivons sont les derniers, ceux pendant lesquels Dieu nous a parlé en son Fils unique.

La lettre adressée aux Hébreux explique ce que Dieu a dit en Christ. Et ce qu'il a prononcé en lui, ce sont ses paroles dernières. Chacun des passages de cette lettre souligne ce fait central. Le message qu'il nous adresse en Christ est le dernier, et ce dans un double sens.

D'abord parce qu'il constitue sa Parole la plus profonde. Non seulement il y a prononcé la vérité, mais encore toute la vérité, dans laquelle il nous révèle le fond même de son cœur. À présent, plus rien de sa personne et de ses pensées ne nous est caché. Il nous a tout dit. Certains ont peur que la personne de Dieu recèle des aspects cachés et inconnus qui les remplissent d'appréhension, parfois même d'angoisse. Cela n'est pas. Dieu a dit ce que nous avons besoin de savoir, tout ce que nous devons connaître à son propre sujet. Il l'a dit en Jésus-Christ, son Fils unique, notre Sauveur.

Ensuite, elle est sa dernière parole parce qu'elle est sa Parole ultime. Nous ne devons pas attendre une autre révélation de sa part. Parfois, nous aurions aimé recevoir une révélation nouvelle ou même quelques bribes d'information, des éléments plus sensationnels que ce qui nous a été accordé.

À vrai dire, toutes les sectes religieuses sont fondées sur cette soif de nouveauté et elles travaillent dur à la « cultiver », à la maintenir et à l'aguicher. Mais ne nous laissons pas prendre par les boniments de ces marchands de pacotille religieuse qui prétendent en savoir plus que nous et disposer de meilleures sources d'information que la Parole incarnée, à laquelle la Parole écrite rend un témoignage fidèle. Si nous savons ce que Dieu dit et accomplit en Christ, nous saurons qu'en lui nous avons sa Parole ultime pour ces jours qui sont les derniers. Hélas, combien de personnes manquent l'occasion de l'entendre!

#### Prière

Dieu tout-puissant, notre Père en Jésus-Christ, nous te remercions pour tous tes dons, et très spécialement pour Jésus-Christ lui-même. S'il n'est pas encore devenu notre trésor le plus précieux, ouvre nos yeux afin que nous nous apercevions de ce qui nous manque. Apprends-nous à nous attacher fermement à ta Parole ultime, prononcée en ces jours qui sont les derniers. Amen.

### Aaron Kayayan, pasteur

<u>La Parole ultime</u>, 30 méditations sur l'épître aux Hébreux, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

#### www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)